

【教育目標】
えがおいっぱい
かけ声いっぱい
やる気いっぱい

みんなのひろば

令和3年(2021)9月30日(木) NO.6
東近江市立八日市北小学校
(〒527-0006)
東近江市建部日吉町468
Tel:22-0297 Fax:24-0820

朝夕が過ごしやすくなり、さわやかな日が増えてきました。運動場で遊ぶ子どもたちも気持ちよさそうです。

緊急事態宣言発令の中始まった2学期は、今まで以上に感染症対策を講じての学校生活となりました。保護者の皆様には、日々の健康観察等にご協力いただき誠にありがとうございます。延期や中止となる行事もあり、ご迷惑をおかけしています。申し訳ありません。学校では、子どもたちの健康と安全を守ることを第一に考えるとともに、子どもたちの気持ちに寄り添うことを大事に過ごしています。

滋賀県の緊急事態宣言は本日の期限をもって解除されます。学校では、文部科学省のガイドラインに沿った感染症対策を講じながら、より良い教育活動に努めていきます。今後の感染状況により、行事等の変更を余儀なくされることがあるかもしれませんが、どうぞご理解をいただきますようお願いいたします。

このような状況の中で、今まで行っていた対話のある授業や話し合い活動が、いかに大切に有意義な活動であったかを改めて痛感しています。学校では、話し合い活動ができない中でどうしたら子どもたち同士の意見交流ができるかを工夫して取り組んでいます。前を向いての学習スタイルではありますが、友だちの考えを聞いたり、作品を見たりして交流をしています。また、2学期からはタブレットを活用して、子どもたちの意見が教室前方のテレビに映せるようになり、新たな交流の仕方が生まれました。子どもたちはルールを守りながらタブレットの使い方にも慣れつつあるところです。



タブレットを使って学習中です。

読書の秋です

朝の時間から図書室で本を返す子、借りる子がたくさんいます。本校では、本に親しめる子になってほしいとの願いから、学年ごとに1年間で読破する冊数を示し、目に見える形で掲示しています。また、読書の楽しさを味わうことや読書への興味をもち読書の幅を広げることをねらいとし、10月25日から10月29日までを読書週間としています。また、おすすめの本を紹介し校内ポストに投函すると図書委員さんが相手に配達してくれるという「読書郵便」も行います。「本は心の栄養」いろいろな知識を得たり、感動を得たりしてほしいと思います。

